
T R A N S I T O

Prefeitura incentiva uso 
de bicicleta, mas cidade 
não oferece ciclovias

Cristiano Paccola/O ECO

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista enviou à Câmara 
projeto de lei que cria o 
Dia do Ciclista. A data será 
usada para promover o uso 
da bicicleta para o lazer e 
o turismo e como veículo 
alternativo para melhor o 
trânsito (foto). No entan
to, os projetos de ciclovia 
e ciclofaixa -  necessários 
para a convivência pacífi
ca entre veículos motori
zados e bicicletas -  ainda 
engatinham na cidade. 
Diretor de Planejamento 
e Urbanismo, Luiz Carlos 
Baptistella diz que há dois 
projetos de ciclofaixa para 
Lençóis. Um no Centro e 
outro ligando ao Distrito 
Empresarial. ►► Página A5

Rotatoria no Centro 
fica pronta em 30 dias

A rotatória ao lado da 
escola Dr. Paulo Zillo, no 
Centro, estará pronta em 30 
dias, prevê diretor de Obras, 
Antonio Silveira. O dispo
sitivo está sendo instalado 
na confluência das ruas 13 
de Maio, Piedade e avenida

Ubirama, com objetivo de 
dar maior fluidez ao trânsi
to. Ontem, Silveira revelou 
que há projeto para recapear 
toda a extensão da rua Pie
dade e da avenida Ubirama, 
mas as obras deverão ser fei
tas em etapas. ►► Página A3

Bel vai pedir a Alckmin 
quadra coberta para Etec
Geraldo Alckmin chega às 17h de hoje para inaugurar escola técnica, entregar 
casas no Ibaté e anunciar início da licitação para recapear a rodovia na SP-261

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

A prefeita Bel Lorenzetti vai 
pedir ao governador Geraldo 
Alckmin (foto) -  que hoje à 
tarde visita Lençóis Paulista -  
a construção de quadra cober
ta para a Etec Cidade do Livro. 
As inaugurações da escola téc
nica e das 200 casas do Con
junto Habitacional Ibaté são, 
exatamente, as razões para a 
vinda do governador. Alck- 
min chega a Lençóis Paulista 
por volta das 17h, atraindo 
para a cidade autoridades da 
Capital e das cidades da re
gião. Na semana passada, Bel 
havia antecipado ao O  ECO 
que reivindicaria a construção 
de uma creche na região da 
Vila Repke, obras para a Saú
de pública e infra-estrutura 
urbana, pedidos que também 
serão apresentados hoje. "Te
nho certeza que o governador 
vai nos atender", disse. O de
putado Pedro Tobias anteci
pou que o governador deve 
anunciar, ainda, o início da 
licitação das obras de recape- 
amento da rodovia Osny Ma- 
theus no trecho entre Lençóis 
e Pederneiras. ►► Página A3

Cristiano Paccola/O ECO

A G U D O S

Neusa adia votação de 
projeto e irrita Auro

Uma decisão da presi
dente da Câmara, Neusa 
Vicente, na sessão de on
tem, deixou irritados os ve
readores da base governista 
em Agudos. Neusa tirou da 
pauta o projeto que trata da 
prestação de contas do últi
mo ano de mandato do ex- 
prefeito Carlos Octaviani. 
O vereador Auro Octaviani,

irmão do ex-prefeito, não 
gostou da atitude e acusou 
a presidente de atropelar 
o regimento interno. Auro 
chegou a cogitar afastamen
to do mandato de vereador, 
como protesto. O projeto 
segue com pareceres do Tri
bunal de Contas do Esta
do contrários à aprovação 
das contas. ►► Página A4

B A I R R O S

Creche começará a funcionar 
à noite em setembro

A creche Maria Inez Crepal- 
di, no Jardim Maria Luíza, ope
ra no período noturno a partir 
de setembro. É o que informa 
a Diretoria de Educação, que 
diz que a unidade atua com 
30 crianças. Segundo diretoria, 
a estrutura física para a creche

funcionar à noite está ade
quada, mas falta completar o 
quadro de monitores. A creche 
recebe crianças dos bairros Ma
ria Luiza I e II, Jardim Príncipe 
e João Paccola. À noite, os de
mais bairros também pode uti
lizar o serviço. ►► Página A3

Grêmio e Expressinho estão 
nas semifinais da Copa O ECO

Grêmio Cecap e Expressi- 
nho (foto) são os primeiros a 
assegurar vaga nas semifinais 
da Copa Imprensa de Futebol 
2011 Jornal O  ECO. O Expres- 
sinho se garantiu nos pênaltis, 
sobre Borebi. O Grêmio Ce- 
cap assegurou vaga ao derrotar

o Atlético Macatuba, também 
nos pênaltis. Os jogos foram 
no domingo 14, no Bregão. 
No domingo 21, saem mais 
dois semifinalistas. A partir 
das 8h30, jogam CRAC contra 
Atitude e Areiopolense contra 
Santa Luzia. ►► Página A7

JOGOS ENTRE ESTUDANTES Está dada largada para a se
gunda edição dos Jogos Escolares de Lençóis Paulista. A abertura 
ocorreu ontem pela manhã, no CSEC, na presença de alunos e au
toridades. A competição mobiliza 3 mil crianças entre 3 a 14 anos. 
O evento esportivo foi dividido em duas etapas para contemplar a 
educação infantil. A competição estimula valores além da prática 
esportiva. Promove a integração e inserção no grupo, incentiva a 
valorização e apreciação da cultura corporal, da saúde e da qua
lidade de vida "Para que seja resgatado o prazer de participar de 
atividades que favoreçam o contato com o outro e o respeito às 
diferenças", diz a Diretoria de Educação. ► ►  Página A7

M E L H O R E S

Faltam cinco 
dias para a 
cerimônia de 
premiação

Está chegando a hora. No 
sábado 20, serão premiados os 
Melhores 2010, empresários e 
profissionais liberais aponta
dos pela opinião pública como 
destaques em seu segmentos, 
assim como os homenageados 
especiais, pessoas, empresas e 
entidades que trabalharam pe
lo crescimento da comunida
de. A poucos dias do evento, 
O ECO anuncia os últimos de
talhes da cerimônia e da noite 
especial. ►► Página A6



E D I T O R I A L

Encurtando distâncias
Remonta aos anos 1970 as 

primeiras viagens de comitivas 
lençoenses à Capital paulista em 
busca de verbas para asfaltar a 
rodovia Osny Matheus (SP-261), 
no trecho de Lençóis Paulista a 
Águas de Santa Bárbara. Desde 
então, qualquer debate sobre 
as origens e o destino do trecho 
sem asfalto esbarra e se mistura 
a um compêndio de nebulosas 
e folclóricas histórias, que en
volvem nomes de Paulo Maluf 
a João Figueiredo, o primeiro 
um ex-governador simpático ao 
autoritarismo e o último, ex-pre
sidente general do período da 
ditadura militar. A democracia 
chegou, fez aniversários, mas o 
asfalto na Osny Matheus conti
nua sendo uma miragem.

No futuro - assim como em 
seu passado -, o atual governa
dor Geraldo Alckmin (PSDB) 
tende a aparecer várias vezes nas 
galerias de chefes de executivo 
do Brasil. Talvez, ele entre em 
outra galeria, a de homens pú
blicos que resolveram grandes 
problemas.

É importante cuidar das pes
soas? Sim! Reduzir distâncias 
entre as pessoas é fundamental 
nesse processo de aproximar 
cidades irmãs. Lençóis Paulis
ta faz fronteira com cidades de 
uma região economicamente 
desenvolvida e interessante de 
vários pontos de vista, inclusive, 
comercial e turístico. Vizinhas, 
mas inacessíveis. Cidades como 
Avaré, Iaras e Águas de Santa 
Bárbara são fronteiriças ou qua
se isso. Mas, para chegar até elas,

o lençoense é obrigado a rodar 
mais de 100 quilômetros em 
estradas de qualidade sofrível, 
pagar pedágios, uma viagem e 
tanto. A falta do trecho asfaltado 
da SP 261 -  além de uma série 
de outros transtornos -  desenco
raja o bom relacionamento com 
esses municípios.

De visita marcada a Lençóis 
Paulista no final da tarde de 
hoje, o governador já tem agen
da, compromissos e discursos 
prontos. Graças à larga estrutura 
das equipes de comunicação e 
cerimonial do Palácio dos Ban
deirantes, a imprensa consegue 
saber o que Alckmin vem fazer 
na cidade e o que ele deve falar.

Em Lençóis, ele entrega ca
sas e obras de infra-estrutura do 
conjunto Ibaté e a Etec Cidade 
do Livro. Deve anunciar as obras 
de recape e melhorias da rodo
via Osny Matheus, até Pedernei
ras. Claro, a população agradece 
por uma nova escola técnica e 
um bairro novinho em folha. 
Também não há dúvidas sobre 
os benefícios que a restauração 
da estrada traz para a logística 
regional.

Mas, enquanto o asfaltamen- 
to da Osny Matheus não for efe
tivamente anunciado, toda visi
ta de uma autoridade do quilate 
do governador a Lençóis Paulis
ta -  apesar da importância do 
momento político -  deixa um 
gosto de quero mais, um sabor 
frustrante para o lençoense que 
sempre espera outro o anúncio 
do sonhado asfalto da estrada 
até Águas da Santa Bárbara.

A R T I G O

Mundo do impossível, seu nome é futuro
Cristiano Guirado

A frase do Fernando Pessoa 
dá a receita: "Deus quer, o ho
mem sonha, a obra nasce". E 
basicamente dessa trilogia de 
verbos surgiram todas as gran
des invenções tecnológicas da 
história da humanidade, desde a 
roda, passando pela máquina a 
vapor, o mapeamento do DNA 
humano e o Genoma.

Entre as conclusões filosófi
cas que podem ser tiradas des
se raciocínio está a afirmação 
inevitável de que o que faz um 
homem melhor do que o outro 
é a sua capacidade de sonhar. 
Quem viu "Tempos Moder
nos" (o filme, não a novela), 
por exemplo, deve ter reparado 
que Charles Chaplin inventou a 
vídeo-conferência.

E, em uma época em que 
mal se falava em televisão e os 
telefones nem eram tão eficien
tes assim, Charles Chaplin não 
inventou a estrutura em si, nem 
a tecnologia que tornava isso 
possível, mas sim o mais difícil, 
o conceito. Obviamente, não 
patenteou tal conceito que ele 
próprio deve ter julgado inve
rossímil ao extremo. Da mesma 
forma que George Lucas não pa
tenteou o hiperespaço e Herbert 
George Wells não tem os direitos 
autorais da máquina do tempo.

Muito disso é uma questão 
de duvidar do impossível. Há 
500 anos, a humanidade sabia 
que seria impossível o homem 
voar ou andar sob a água, mas 
Leonardo da Vinci duvidava. 
Mais ou menos na mesma épo
ca, enquanto o mundo julgava 
impossível dar uma volta pelo 
globo terrestre navegando pelos 
mares, Cristóvão Colombo ga
rantia que não.

Talvez com a vasta lista 
de invenções miraculosas, os 
homens tenham perdido um 
pouco a mania de taxar so
nhos de impossíveis. Mesmo 
assim, nos anos 60 duvidava- 
se da sanidade da ideia de má
quinas se comunicando. E há 
20 anos, nós caipiras do sertão 
paulista -  que mal sabíamos 
da existência do celular -  du- 
vidávamos da possibilidade

da existência de dispositivos 
móveis de comunicação que 
pudessem nos interligar 24h 
por dia. E eis que, em outubro 
do ano passado, fiz matéria 
sobre a chegada da tecnolo
gia 3G a Lençóis Paulista. Que 
ainda está longe de funcionar 
a contento, é claro, mas deve
mos nos lembrar que entre o 
Benz Velo e o Mercedes-Benz 
GLK lá se foram mais de 120 
anos.

O Projeto Genoma mudou 
o patamar do ser humano no 
contexto da história. Através de
le, passamos da condição de en- 
tendedores do processo da vida 
a seres capazes de interferir nesse 
processo e manipular a vida em 
suas formas mais básicas. Bio
tecnologia é a palavra da vez.

Hoje, mediante o pagamento 
de altas (porém, não absurdas) 
quantias em dinheiro, podemos 
armazenar as células troncos de 
nossos filhos e depois utilizá-las 
para "consertar" problemas cuja 
simples menção do nome ater
roriza nos dias de hoje (como 
a leucemia, por exemplo) e que 
daqui dez ou quinze anos serão 
corrigíveis com meia dúzia de 
agulhadas, em um procedimen
to meramente ambulatorial.

Meus netos, filhos das mi
nhas filhas, virão com um ma
nual de instruções. Antes mesmo 
de nascerem, terão um mapea
mento completo do organismo, 
que vai dizer quais são as proba
bilidades e em qual momento 
da vida poderão ter uma ou ou
tra doença. E se sentirem sauda
des de mim (o que eu duvido), 
poderão ter armazenados em 
uma mídia de gravação, minhas 
memórias, meus sentimentos e 
minha personalidade.

Depois de escrever este arti
go, já não considero tão impos
sível um mundo onde a ciência 
faça do homem um ser imortal. 
Aliás, como diria outro poeta da 
língua portuguesa, talvez imor
tal nunca, posto que a vida é e 
sempre será uma chama. Mas 
eterno enquanto durar.

Cristiano Guirado, 33 anos, 
é jornalista. guirado@ 

jornaloeco.com.br
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POVO

CIRANDA DAS CONTAS
O clima ficou tenso on

tem, na Câmara de Agudos. 
Motivo: a prestação de con
tas do ex-prefeito Carlos Oc- 
taviani (PP). As contas -  com 
recomendação contrárias do 
Tribunal de Contas do Esta
do - estavam da pauta, mas 
foram tiradas pela presiden
te Neusa Vicente (PPS).

SEM SOM
A discussão ocorreu por

que os vereadores Auro Octa- 
viani (PMDB) e Nelson Ayub 
(PP) pediram pela inclusão 
das contas de Carlão na vo
tação do dia. O requerimen
to foi derrubado. Os demais 
vereadores disseram que pre
cisavam de tempo para ler a 
defesa de Octaviani.

CALHAMAÇO
Na semana passada, o ex- 

prefeito encaminhou defesa 
ao Legislativo. Vale lembrar: 
a orientação do TCE é pela 
rejeição das contas de Car- 
lão. O problema é que a de
fesa é um calhamaço de do
cumentos que dificultam o 
entendimento do processo.

ELEIÇÃO
No final de semana, o 

PSDB elegeu o novo coor
denador regional - coronel 
Eliseo Eclair Borges - e os 17 
membros da coordenadoria. 
O encontro foi na manhã de 
sábado, na Câmara de Bau
ru, com chapa única. O co
ronel é assessor do deputado 
Pedro Tobias (PSDB), que 
consolida sua força.

CÚPULA
O encontro teve o sena

dor Aloysio Nunes Ferreira, 
o mais votado do Brasil, o 
subsecretário da Casa Civil, 
Rubens Cury, e o deputado 
e presidente do PSDB, Pedro 
Tobias. Entre os prefeitos, 
marcaram presença Bel Lo- 
renzetti (Lençóis), Antonio 
Carlos Vaca (Borebi) e Ever- 
ton Octaviani (Agudos, mes
mo sendo do PMDB).

APARECIDOS
O vereador Manoel dos 

Santos Silva, o empresário 
José Aparecido Santana, Jo
sé Antonio Marise, Rober
to Vassoler e Valdir Gomes 
completaram a comitiva tu- 
cana de Lençóis Paulista.

SUMIDOS
Os vereadores tucanos 

Matheus Trecenti Capoani, 
o Pirikito, e Ismael de Assis 
Carlos, o Formigão, não fo
ram vistos em Bauru.

AFINADOS
Tanto Aloysio Nunes 

quanto Pedro Tobias, em 
seus discursos, defenderam 
a realização de prévias para 
definir os candidatos para as 
eleições de 2012. "Prévias: 
por que não? Chega de inter
venção. Nós precisamos dei
xar o povo falar", defendeu 
o senador. "Nós precisamos 
aprender a fazer prévias", re
forçou o deputado.

ÉTICA
Deu entrada ontem, na 

Câmara de Lençóis, projeto 
dos vereadores Nardeli da 
Silva (PV) e Adilson Sidney 
Bernardes (PSDC) que insti
tui a Comissão de Ética no 
Legislativo. Isso é coisa que 
estava faltando no ambien
te da Câmara, mas precisou 
um alvoroço para que o de
talhe fosse notado.

EFEITO DOMINÓ
Um projeto que nasceu 

com a promessa de ser po
lêmico chegou à Câmara, 
ontem, com a assinatura de 
Gumercindo Ticianelli Jú
nior (DEM). Ele quer exo
neração automática dos car
gos de confiança ao final do 
mandato do presidente da 
Mesa Diretora.

ESTOU FORA...
Com a alteração proposta 

por Ticianelli Júnior, todos 
os funcionários não concur- 
sados e que ocupam postos 
de confiança no Poder Legis
lativo ficariam desemprega
dos a cada dois anos. Se pas
sar, ao final do mandato de 
Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), o Juruna, em dezem
bro de 2013, desembarcam 
da Câmara com ele assesso
res com décadas na Casa.

...ESTOU DENTRO
Ticianelli Júnior justificou- 

se: o objetivo é impedir que o 
presidente herde servidores 
do mandatário anterior. A lei 
pode ser um tiro no pé. Além 
do fisiologismo, o presidente 
novo assumiria a cadeira com 
a equipe esfacelada.

CABOS ELEITORAIS
Além disso, a lei estimula 

que funcionários do Poder 
Legislativo entrem nas cam
panhas para e manter deter
minados grupinhos no co
mando da Casa, para salvar 
seus cargos e evitar se sub
meter às vontades do próxi
mo presidente. Essa relação 
ruim para a Câmara precisa 
ser colocada na conta.

OUTROS TEXTOS
Além de querer mandar 

todos os assessores embora a 
cada fim de mandato, Ticia
nelli Júnior propôs outros três 
projetos. Um proíbe anún
cios com finalidade política 
eleitoral em locais público 
e privados. Outro autoriza o 
município a instalar o proje
to Bom de Boca. O terceiro 
dispõe sobre a política anti- 
bullying nas escolas munici
pais. Todos estão em pauta.

DESMONTE
Nardeli da Silva surpreen

deu a alguns e renunciou ao 
cargo de segundo secretário 
da Mesa da Câmara, ontem 
à noite. O verde disse que 
tomou a decisão porque é 
independente e que a situa
ção chegou ao limite na Ca
sa. Líder do Grupo dos Seis, 
Formigão foi alçado ao posto 
vago. Outro que deve descer 
da Mesa é o primeiro secretá
rio Adilson Acácio (PMDB).

CORRE-CORRE
A expectativa é grande 

para a vista do governador 
Geraldo Alckmin (PSDB), 
hoje à tarde. Segundo fun
cionários lotados na Praça 
das Palmeiras, todos os de
partamentos tratavam de de
talhes da vinda do governa
dor. O cerimonial do Palácio 
dos Bandeirantes chegou on
tem para tratar de detalhes, 
como localização de palco e 
das questões de segurança.

PERFUME E BATOM
Na área de Obras, o dire

tor Antonio Silveira apressa
va os servidores para finali
zar os últimos detalhes no 
Conjunto Ibaté. Um proble
ma com a construtora estava 
tirando o sono do diretor. 
A empreiteira estaria se re
cusando a passar o famoso 
'pente fino' nas mais de 200 
casas do residencial.

"A fam ília é a base da 
formação da personalida
de. N a  fam ília, você tem 
os modelos de conduta 
e de valores necessários 
para a convivência em 
sociedade."

Érica Vidal da Cunha, 
estudante psicologia

“A  fam ília é a coisa mais 
importante do mundo.
É  onde a gente encontra 
apoio para enfrentar as 
dificuldades da vida. N a  
fam ília, a gente tem cari
nho e paz."

Gilson Alves da Silva, 
ambulante

"Eu acho que a família 
é a base de tudo. Infe
lizmente, muitas pessoas 
não valorizam a fam ília  
como deveria ser. A  fam í
lia é a parte mais impor
tante da sociedade."

Maria Lucila Nunes 
Gouveia, vice-prefeita 

Macatuba

O gramado da praça Comendador José Zillo merece uma aguinha, para se manter verde e fresco na es
tiagem. Mas o esguicho de água na cara do transeunte que usa a calçada é uma deselegância ofensiva.

F R A S E

"No âmbito da 
política indus
trial, estamos 
incentivando a 
produção de equi
pamentos como 
tablets e modens 
no Brasil. Já a 
partir de setem
bro começarão a 
ser vendidos os 
primeiros mode
los fabricados no 
Brasil, com pre
ços até 40% mais 
baixos do que os 
cobrados atual
mente."

Dilma Rousseff, presidenta do 
Brasil

P A R A  P E N S A R

"Se um homem é fe 
liz, então está triste 
todos os dias. Cada  
dia tem o seu qui
nhão de tristeza ou a 
sua pequena preocu
pação."

Victor Hugo, escritor e poeta 
francês

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


E T E C

Grande dia
Prefeita Bel Lorenzetti vai pedir quadra coberta da ETEC para Alckmin, que chega 
às 17h; governador deve anunciar também início das obras na Osny Matheus

CARLOS Alberto Duarte
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

A prefeita Bel Lorenzetti 
(PSDB) disse ontem que vai 
reivindicar do governador Ge
raldo Alckmin, durante sua 
visita a Lençóis Paulista hoje 
à tarde, a construção de uma 
quadra coberta na Etec Cidade 
do Livro. "Tenho certeza que o 
governador vai nos atender", 
prevê, apostando nas belezas 
das obras que irá inaugurar. 
Em entrevista ontem ao O 
ECO/Ventura Fm, Bel convi
dou a população lençoense 
a participar deste momento 
importante para o município, 
com a entrega de uma esco
la técnica e das 201 casas do 
Conjunto Habitacional Ibaté.

Além da quadra coberta 
da Etec Cidade do Livro, na 
semana passada a prefeita an
tecipou que vai solicitar de Ge
raldo Alckmin a construção de 
uma creche na região da Vila 
Repke. Bel falou sobre o estrei
to relacionamento do gover
nador com Lençóis Paulista e 
lembrou que, na última visita, 
ainda como secretário de De
senvolvimento, Alckmin assi
nou convênio para construção 
da Etec. "É um momento mui
to importante para Lençóis

Arquivo: Cristiano Paccola/O ECO

A prefeita Bel Lorenzetti espera ganhar mais obras do Estado, ao receber Alckmin hoje à tarde

Paulista. Espero que a popula
ção esteja presente", insistiu.

O deputado Pedro Tobias, 
presidente estadual do PSDB, 
disse que durante visita à cida
de, o governador deve anunciar

início da licitação das obras 
da rodovia Osny Matheus (SP- 
261), tão aguardada por mo
radores de Lençóis Paulista, 
Macatuba e Pederneiras. Ele 
explicou que, ontem à noite,

estaria com o governador para 
saber as obras que serão anun
ciadas por ele na região. Antes 
de visitar Lençóis, Alckmin es
tará em Pirajuí, Dois Córregos 
e Mineiros do Tietê.

PM reforça segurança na Etec e no Ibaté
O capitão Elvis Fernandes 

Botega, comandante da 5^ 
Companhia da Polícia Mili
tar, disse ontem que a Polícia 
Militar deverá ter um esque-

ma especial de segurança no 
local das inaugurações, a Etec 
Cidade do Livro e o Conjun
to Habitacional Ibaté. Ele ex
plicou que o governador tem

segurança pessoal e não há 
necessidade de acompanhar a 
comitiva.

Ontem, assessores da Casa 
Civil estudavam o melhor lo-

cal para o pouso do helicóp
tero do governador e a maior 
possibilidade é que ocorra na 
Pista de Atletismo, ao lado do 
Paço Municipal. (CAD)

B A I R R O S

Creche do Maria 
Luiza começa a 
funcionar à noite 
em setembro

A creche Maria Inez 
Crepaldi, no Jardim Maria 
Luíza, em Lençóis Paulista, 
começa operar no período 
noturno em setembro. Se
gundo a Diretoria de Edu
cação, toda a estrutura físi
ca do local já está adequa
da. As atividades começam 
em setembro, por conta da 
necessidade de aumentar o 
quadro de monitores. Por 
enquanto, apenas 30 crian
ças estão inscritas no aten
dimento noturno. A expec
tativa é que a procura au
mente assim que começar 
o atendimento e as famílias 
conheçam o novo serviço.

A empregada doméstica 
Ana Lúcia Soares reclama a 
falta do serviço. Ela diz que 
procurou a rede municipal 
para matricular seu filho de 
2 anos, mas que não conse
guiu a inscrição da criança 
porque a unidade não estava 
funcionando. Ana Lúcia es
pera ansiosa pelo serviço de 
creche noturna. "Ganho um 
salário mínimo trabalhando 
como doméstica e pago R$ 
150 para uma pessoa cuidar 
do meu filho até às 19h. Pa
go porque não tenho com 
quem deixá-lo", justifica.

Segundo a assessoria de 
imprensa da Diretoria de 
Educação, os pais devem 
comprovar que trabalham 
ou estudam à noite para ter 
direito que seus filhos fre
quentem a creche noturna. 
A criança pode ser atendida 
durante dois períodos. Pela 
manhã e à noite ou tarde e 
à noite, conforme a necessi
dade dos pais. No período 
diurno, apenas as crianças 
dos bairros Maria Luiza I e

II, Jardim Príncipe e João 
Paccola podem utilizar o ser
viço. Já no período noturno, 
crianças de outros bairros 
podem ser beneficiadas.

VAGAS
A prefeita Bel Lorenzetti 

(PSDB) encaminhou ontem 
à Câmara Municipal o pro
jeto que trata da criação de 
seis vagas para monitores de 
creche. Depois de aprovado 
o projeto de lei, será dado 
início ao atendimento no 
período noturno. Os futu
ros servidores (todos con- 
cursados) que prestaram o 
concurso em março de 2009 
já foram chamados e, no 
momento, fazem os exames 
médicos para admissão.

Uma novidade anunciada 
é atuação da creche do Maria 
Luiza como escola municipal 
de educação infantil. Segun
do a Diretoria de Educação, 
conforme as crianças matri
culadas atingirem a idade 
para iniciar o ciclo, o serviço 
será oferecido gradativamen
te. A EMEI compreende o 
Maternal II (de 3 a 4 anos), 
Etapa I (de 4 a 5 anos) e Eta
pa II (de 5 a 6 anos).

A creche Maria Inez Cre- 
paldi funciona há cerca de 
um mês, no período diurno, 
atendendo a 20 crianças nas 
turmas Berçário I (até 1 ano), 
Berçário II (de 1 a 2 anos) e 
Maternal I (de 2 a 3 anos). 
Em 15 dias, esse número 
deve aumentar, já que serão 
atendida mais 40 crianças, 
somando ao todo, 60. O 
atendimento vai sendo am
pliado progressivamente. A 
creche tem capacidade para 
atender a 120 crianças. (FB)

Cristiano Paccola/O ECO

O B R A S

Rotatória no Centro fica pronta em 30 dias
Diretor de Obras da Pre

feitura de Lençóis Paulista, 
Antonio Silveira disse ontem 
que a rotatória não vazada nos 
cruzamentos das ruas 13 de 
Maio, com Piedade e avenida 
Ubirama deve estar concluída 
dentro de um mês. Ele expli
cou que a obra é complexa em 
função das intervenções na 
rede de água e esgoto. A Dire
toria de Obras e Infraestrutura 
trabalha junto com o SAAE 
(Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos) para executar o pro
jeto completo.

Silveira explicou que, como 
há programação de recapea- 
mento da rua Piedade e avenida

Ubirama, estão aproveitando o 
trabalho para construir a rota
tória para substituir a rede de 
água e esgotos, que tem mais 
de 40 anos e está deteriorada. 
Após substituir a rede e im
plantar guias e sarjetas, segun
do Silveira, será aberta caixa de 
15 centímetros abaixo da guia 
para trabalhar o pavimento das 
vias. "Com o tráfego intenso e 
pesado, vamos trabalhar com 
composição de pedras 1 e 2, 
pedrisco e pó, que - junto com 
umidade ideal - dará compac
tação mais reforçada", disse.

Após concluir a rotatória, a 
previsão do diretor é recuperar 
rede de água, esgotos e pavi

mentação da rua Piedade no 
trecho da escola Dr. Paulo Zillo 
em direção à avenida Padre Sa- 
lústio Machado, primeiro, e 
em direção à avenida 25 de Ja
neiro depois. A obra cria uma 
via arterial importante para o 
fluxo de trânsito no Centro.

De acordo com Silveira, 
a rotatória organiza o fluxo 
de veículos, atualmente com
plicado em função do movi
mento e do ângulo, que tira 
visibilidade para veículos da 
grande porte. "Estamos cons
truindo uma rotatória pa
drão, que está sendo usada na 
cidade", disse, ao alertar que 
o condutor que está na rota

tória tem a preferência.
Antonio Silveira disse que 

obras estão atrasadas por con
ta dos danos provocados pe
las chuvas do início do ano. 
Disse que a pavimentação de 
uma faixa da rua Princesa Isa
bel, atualmente de paralelepí- 
pedo, deve ocorrer ainda este 
ano. Ele não deu previsão de 
quando o trabalho será reali
zado. Já a rotatória no cruza
mento da rua Geraldo Pereira 
de Barros com a avenida Ubi- 
rama (na esquina do cemité
rio) fica para o ano que vem. 
"Conseguimos trabalhar sem 
chuva constante até outu
bro", concluiu. (CAD)

Obras na rotatória da escola Dr. Paulo Zillo devem se estender 
por mais um mês, prevê diretor de Obras

s a u d e

Vacinação contra paralisia 
atinge 83% do público alvo

A segunda etapa da vaci
nação contra a poliomieli- 
te realizada em todo o Bra
sil, no sábado 13, atingiu 
83,79% e ficou abaixo da 
meta de 95% preconizada 
pelo Ministério da Saúde. 
De acordo com dados di
vulgados ontem pela Dire
toria de Saúde de Lençóis 
Paulista, da meta mínima 
de 3.963 crianças entre 0 
e 5 anos que deveriam to 
mar a vacina, 3.495 rece
beram as gotinhas contra a 
paralisia infantil.

A vacina continua à dis
posição em todos os postos 
de Saúde até a sexta-feira 
19, de acordo com a médica 
e coordenadora da Vigilân-

cia Epidemiológica, Cristina 
Consolmagno Baptistella. 
Segundo ela, foi devido ao 
Dia dos Pais que houve a 
baixa procura pelos postos 
de Saúde no sábado.

A vacinação contra o 
sarampo, segundo a m é
dica, teve um índice m aior 
de procura, mas continua 
abaixo do índice de 95%. 
Desde que a cam panha foi 
lançada - em junho, junto 
com a prim eira etapa da 
vacinação contra a polio- 
mielite -, 4.678 receberam 
a tríplice viral de um pú
blico alvo (crianças entre 
5 e 6 anos) de 4.785 crian
ças. Ou seja, com a cam
panha do sábado, o índice

local subiu para 92,89% 
de cobertura.

Balanço divulgado pe
la Secretaria de Estado da 
Saúde de São Paulo apon
ta que no sábado foram 
imunizadas 1,8 m ilhão 
de crianças menores de 5 
anos em todo o Estado, o 
que representa cobertura 
de 64,7% do total. A m e
ta da Secretaria é imunizar 
2,83 milhões de crianças 
menores de 5 anos contra 
a paralisia infantil em to 
do o Estado. Na primeira 
etapa da campanha, reali
zada em junho, 2,85 m i
lhões de crianças menores 
de 5 anos de idade foram 
vacinadas.

COMUNICADO

Assinatura do contrato e inauguração do 
Conjunto Habitacional Ibaté

A Prefeitura de Lençois Paulista, comunica aos mutuários 
da CDHU, que a assinatura do contrato e a inauguração do 

Conjunto Ibaté será no dia 16 de agosto.
A __
Às 13h30, na Etec Cidade do Livro (Rua Lázaro Brigido 
Dutra n° 2000), será realizada a assinatura dos contratos e 
as 17 horas ocorrerá a inauguração e entrega das chaves.

Diretoria de Promoção e 
Assistência Social

LENÇOIS PAULISTA
CRESCENDO COM VOCÊ



A G U D O S

Sessão quente
Neusa Vicente adia votação da prestação de contas do ex- 
prefeito Carlos Octaviani; decisão deixa Auro Octaviani e Nelson 
Ayub irritados, que tentaram, sem sucesso, impor votação

V itor Godinho

Uma decisão da presidente 
da Câmara de Agudos, Neu
sa Vicente (PPS), na sessão 
de ontem de manhã, deixou 
irritados os vereadores da ba
se governista. Neusa tirou da 
pauta o projeto que trata da 
prestação de contas do último 
ano de mandato do ex-prefeito 
Carlos Octaviani (PP). Irmão 
do ex-prefeito, o vereador Au- 
ro Octaviani (PMDB) acusou 
a presidente de atropelar o re
gimento interno e cogitou se 
afastar do mandato como for
ma de protesto. O Tribunal de 
Contas do Estado emitiu pa
receres contrários à aprovação 
das contas do ex-prefeito.

"Achei melhor pedir o 
adiamento da votação do 
projeto e encaminhá-lo para 
as comissões, em virtude de 
um  pedido dos próprios ve
readores. Eles querem mais 
tempo para analisar as contas 
já que, na quarta-feira passa
da (dia 10), chegou à Câmara 
a defesa do ex-prefeito", justi
ficou Neusa.

Para o vereador peemede- 
bista e irmão do ex-prefeito, 
adiar a votação foi uma forma 
de atingi-lo pessoalmente. "O 
projeto estava liberado desde a 
semana passada. Por questões 
pessoais comigo, a presidente 
está atropelando o regimento 
e prejudicando meu irmão, o 
Carlos Octaviani. Isso não é 
certo", rebateu.

Neusa disse que segue o re
gimento interno e nega moti
vação pessoal na decisão pelo

Neusa Vicente, presidente da Câmara, adiou a votação das 
contas de ex-prefeito Carlão e deixou o vereador Auro irritado

adiamento da votação. "Tenho 
a prerrogativa de retirar o pro
jeto da pauta e foi isso que eu 
fiz. O projeto pode ser votado 
até o final de setembro e não 
precisa ter pressa nisso. Não 
sei porque o vereador ficou 
tão irritado", continuou.

Para tentar evitar o adia
mento da votação das contas, 
o vereador e ex-presidente 
Nelson Ayub (PP) fez um  re
querimento verbal para que o 
projeto fosse incluído na Or
dem do Dia. O requerimento 
foi colocado em votação e foi 
derrotado por cinco votos a 
quatro. Votaram contra o re
querimento verbal de Ayub os 
vereadores Ederson Roberto 
Mainini (PT), o Kukão, Cí
cero Nunes Pereira (PP), Lu- 
ciano Durães de Vasconcelos 
(PR), Maria Antônia da Silva

(PMDB), a Táta. Os demais 
vereadores foram favoráveis 
ao requerimento. Como o 
placar ficou quatro a quatro, 
Neusa desempatou votando 
pelo adiamento.

AFASTAMENTO
Em seu discurso contra a 

decisão da presidente Neu- 
sa, Auro Octaviani chegou a 
ameaçar pedir afastamento 
do cargo, caso o projeto não 
seja votado na próxima se
mana. "O projeto estava na 
pauta, já tinha os pareceres 
das comissões e retirou sem 
qualquer pretexto. Por isso, 
eu disse na tribuna que, se ela 
não colocar em votação esse 
projeto, eu me afasto e meu 
suplente vai aprovar as con
tas, que não tem nada de irre
gular", anunciou.

i n t e r n e t

Hackers invadem site de O ECO
No domingo 14, o site do 

jornal O  ECO foi invadido e 
depredado por hackers. A ação 
foi notada na manhã de on
tem e a página foi retirada do 
ar para manutenção. A direto
ra de Relações Institucionais 
do jornal, Conceição Giglioli 
Carpanezi, registrou um bo-

letim de ocorrência na Polícia 
Civil, notificando a invasão.

Segundo a equipe técnica 
responsável pelo site, a invasão 
foi feita apenas em nível pri
mário. Ou seja, os hackers al
teraram o visual e a disposição 
de informações na página, mas 
não conseguiram acessar nem

danificar o banco de dados.
Também nesse final de 

semana, ataques parecidos 
foram registrados em sites de 
diversas partes do mundo. A 
direção do jornal O ECO não 
deu um prazo para que o si
te seja restabelecido. A Polícia 
Civil investiga o caso.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.079

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, III e IV do Código Civil Brasi
leiro // RONALDO FERREIRA DE SAN
TANA e IVONE COSTA SILVA //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 
07 de abril de 1975, lavrador, solteiro, do
miciliado na Rua Armando Carpanezi, n° 
255, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filho 
de JOÃO FERREIRA DE SANTANA e de 
GELINA ALVES SANTANA.
Ela, natural de São Paulo/SP, nascida aos 05 
de maio de 1982, serviços gerais, solteira, 
domiciliada na Rua Armando Carpanezi, n° 
255, Jardim Bocayuva, Macatuba/SP, filha 
de ISMAEL VERSULINO DA SILVA e de 
MARIA APARECIDA DA SILVA COSTA. 
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 08 de agosto de 2011. 
Priscila Corrêa 

0;ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.080

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São 
Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // 
MARCELO RIBEIRO MASSARENTE e 
LETÍCIA APARECIDA DE OLIVEIRA //. 
Ele, natural de Pederneiras/SP, nascido aos 20 
de outubro de 1980, auxiliar de pedreiro, soltei
ro, domiciliado na Rua José Antonio Fantini, N° 
4-44, Cohab II, Macatuba/SP, ^lho de SIDNEY 
MASSARENTE e de EMILIA RIBEIRO. 
Ela, natural de Mandaguari/PR, nascida aos 
09 de novembro de 1981, recepcionista, di
vorciada, domiciliada na Rua José Antonio 
Fantini, N° 4-44, Cohab II, Macatuba/SP, filha 
de CLOVIS BEVILAQUA DE OLIVEIRA 
e de MARIA DE FÁTIMA DE SOUZA OLI
VEIRA.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 08 de agosto de 2011.
Priscila Corrêa

0;ficial

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.081

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Registro 
Civil das Pessoas Naturais da sede do muni
cípio e comarca de Macatuba, Estado de São 
Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresen
taram documentos exigidos pelo artigo 1.525, 
itens I, III e IV do Código Civil Brasileiro // 
ANDERSON FABIANO GOMES e ALCI- 
LENE BARBIRATO //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 07 
de fevereiro de 1984, administrador, solteiro, 
domiciliado na Rua Dinamarca, n° 1055, Jar
dim Europa, na cidade de Macatuba/SP, filho 
de PEDRO GOMES e de ELISABETE DE 
CÁSSIA BIANZENO GOMES.
Ela, natural de Jundiaí/SP, nascida aos 01 de 
janeiro de 1979, enfermeira, estado civil sol
teira, domiciliada na Avenida Coronel Virgilio 
Rocha, n° 14 - Fundos, Centro, Macatuba/SP, 
filha de MARIO BARBIRATO e de MARIA 
MARTA CORREA BARBIRATO.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 10 de agosto de 2011.
Priscila Corrêa 

0;ficial

c u l t u r a

Ópera Carmen 
lota salão nobre 
do Seminário 
Santo Antonio

Na sexta-feira 12, a 
ópera Carmen levou cen
tenas de pessoas ao salão 
nobre do seminário San
to Antonio, em Agudos. 
O espetáculo foi muito 
aplaudido e atraiu pes
soas da região que vibra
ram com a apresentação. 
O programa Circulando 
Ópera é da Secretaria de 
Estado da Cultura do Es
tado de São Paulo.

No sábado 13, grupos 
de dança de Agudos e ci
dades da região participa
ram da segunda edição da 
Dançart. O evento, pro
movido pela secretaria de 
Esportes e Prefeitura de 
Agudos, teve a participa
ção de grupos e dançarinos 
de Agudos, Bauru, Espírito 
Santo do Turvo, Dois Cór
regos e Pederneiras.

Bom público presti
giou o evento. Destaque 
para os grupos de Peder
neiras, que apresentou 
dança do ventre, e o de 
Bauru, que dançou forró.

Circuito Cultural 
Paulista retoma 
programação 
em agosto

Realizado pela Secre
taria de Estado da Cultura 
em parceria com as prefei
turas de 70 municípios, o 
Circuito Cultural Paulista 
2011 retoma atividades em 
agosto, após pausa em ju
lho. São 140 espetáculos 
com entrada franca, entre 
circo, teatro, dança e músi
ca. O programa está em seu 
quinto ano e promoverá, 
ao todo, cerca de 700 atra
ções durante oito meses 
de atividades, tendo como 
objetivo proporcionar a di
versos públicos o acesso a 
espetáculos culturais.

Entre os destaques da 
programação de agosto, a 
arte circense entra em cena 
com o grupo Acrobático 
Juliu's e o espetáculo Acro
bático Musical Pássaros, 
no dia 19 de agosto, em 
Agudos. Nesta semana, o 
circuito ainda leva atrações 
para Nova Odessa, Serrana, 
Miracatu, Orlândia, Drace- 
na e Monte Aprazível.

EDITAL DE PROCLAMAS N° 4.082

PRISCILA CORRÊA, OFICIAL do Re
gistro Civil das Pessoas Naturais da sede do 
município e comarca de Macatuba, Estado 
de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apre
sentaram documentos exigidos pelo artigo 
1.525, itens I, II, III e IV do Código Civil 
Brasileiro // ROBERTO RAMOS e SONIA 
APARECIDA BARBOSA //.
Ele, natural de Mandaguaçu/PR, nascido 
aos 25 de dezembro de 1967, ajudante de 
manutenção, solteiro, domiciliado na Rua 
Uruguai, n° 613, Vila Santa Rita, Macatuba/ 
SP, filho de SEBASTIÃO RAMOS e de 
APARECIDA SAMINONI RAMOS.
Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 06 
de janeiro de 1968, doméstica, solteira, do
miciliada na Rua Uruguai, n° 614, Vila Santa 
Rita, Macatuba/SP, filha de JOSÉ BARBO
SA e de LUZIA MANTOAN.
Se alguém souber de algum impedimento, 
oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 11 de agosto de 2011.
Priscila Corrêa 

0;ficial
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Serviço Autônomo de Água e 
Esgotos de Lençóis Paulista

José Antonio Marise, Diretor do Serviço Autônomo de Água e Esgotos de 
Lençóis Paulista, no uso das atribuições que lhes são conferidas por Lei, bem 
como o cumprimento ao disposto na alínea “a” do art. 59 da Lei Orgânica do 
Município, torna público os seguintes atos oficiais:

Portaria n° 53/2011 de 11.08.11 -  Declarar sem efeito, conforme disposto no 
art. 13 da Lei Municipal n° 3.660, de 20 de dezembro de 2006, a Portaria n° 
52, de 03 de Agosto de 2011.

Lençóis Paulista, 11 de Agosto de 2011.

José Antonio Marise
Diretor

Publicado no jornal O Eco, no dia 16 de agosto de 2011. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 26,00.

COHAB COMPANHIA DE HABITAÇÃO 
POPULAR DE BAURUBAURU

AVISO DE LICITAÇAO CONCORRÊNCIA PUBLICA TIPO MAIOR OFERTA N° 
07/2011. A COMPANHIA DE HABITAÇÃO POPULAR DE BAURU -  COHAB BAU
RU, torna público que estará realizando a venda de dois imóveis de sua propriedade no 
Município de Lençóis Paulista-SP, por meio de processo licitatório, modalidade CON- 
CORRENCIA p Ub LICA, quais sejam: IMÓVEL 01: Matrícula n° 15.996, CRI - Lençóis 
Paulista/SP - um imóvel urbano, constituído da totalidade da quadra H2 do loteamento 
denominado Núcleo Habitacional “João Zillo”, situado na cidade e comarca de Lençóis 
Paulista, Estado de São Paulo, nas Ruas Carlos Alberto Paccola, Antonio Coneglian, Mau
ro Chito, Américo Nelli e Mamede Rodrigues Sampaio - o valor mínimo para lance é de 
R$ 428.200,00.
IMÓVEL 02: Matrícula n° 26.144, CRI - Lençóis Paulista/SP - uma área de terras, desig
nada como centro comercial 2, situada na cidade e comarca de Lençóis Paulista, Estado 
de São Paulo, na Rua Dr. Homero Senna, esquina com a Rua Américo Jacobina, no Bairro 
denominado ‘Núcleo Habitacional João Zillo -  fase IV - o valor mínimo para lance é de 
R$ 199.100,00
JULGAMENTO DAS PROPOSTAS: será considerado vencedor o maior lance ofertado 

para cada imóvel posto a venda.
DATA DA REALIZAÇÃO: 20/09/2011, às 9:30h
EDITAL COMPLETO: poderá ser retirado na sede da Cia. ou obtido pelo site: www.coha- 
bbauru.com.br/imoveis, com os CROQUIS DE LOCALIZAÇÃO e MATRICULAS. 
ESCLARECIMENTO DE d UvIDAS: 14.3235.9209/10 -  CLEBER, ou pelo e-mail: cle- 
bersperi@cohabbauru.com.br Cleber Speri -  Presidente da CPLJ

Prefeitura M unicipal 
de Lençóis Paulista

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 120/2011 -  Processo n° 186/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de medicamentos. Tipo: Me
nor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 26 de agosto 
de 2011 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoisDaulista.sD.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 15 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEI
RA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 121/2011 -  Processo n° 187/2011 

Objeto: Registro de preços para aquisição de medicamentos. Tipo: Me
nor preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 29 de agosto 
de 2011 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www. 
lencoisDaulista.sD.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, 
Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 15 de agosto de 2011. JOSÉ DENILSON NOGUEI
RA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Leandro Orsi Brandi, Diretor Administrativo Substituto da Prefeitura 
Municipal de Lençóis Paulista, Estado de São Paulo, usando das atri
buições que lhe são conferidas por lei, e, em cumprimento ao disposto 
na alínea ‘a’ do artigo 59 da Lei Orgânica do Município, torna público 
os seguintes atos oficiais:
Decreto 235 de 3.08.2011..........Dispõe sobre a suplementação de ver
bas no valor de R$ 728.191,00.
Decreto 247 de 15.08.2011..........Considera hóspede oficial do Municí
pio, o Dr. Geraldo Alckmin, Governador do Estado de São Paulo.
Decreto 248 de 15.08.2011..........Dispõe sobre a homologação parcial
do Concurso Público referente ao Edital n.° 04/2011.
Portaria 1076 de 12.08.2011.....Designa José Carlos Correa para exer
cer a função gratificada de Encarregado de Equipe, no período de 5 de 
setembro a 4 de outubro de 2011.
Portaria 1077 de 15.08.2011.....Nomeia Tânia Alves Mariano para o
cargo de Monitor de Creche.
Portaria 1078 de 15.08.2011.....Nomeia Amanda Cristina Basílio para
o cargo de Monitor de Creche.
Portaria 1079 de 15.08.2011.....Nomeia Sandra Aparecida Carvalho
Colombo para o cargo de Monitor de Creche.

Lençóis Paulista, 15 de agosto de 2011.

Leandro Orsi Brandi 
Diretor Administrativo Substituto

Publicado no jornal O Eco, no dia 16 de agosto de 2011. Na página A4. 
Valor da publicação R$ 72,82.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020

CLASSIECO
Ao lado da comunidade

•  Veículos 
Imóveis 
Novos/Usados

Empregos
Serviços
Diversos

http://www.coha-bbauru.com.br/imoveis
http://www.coha-bbauru.com.br/imoveis
mailto:cle-bersperi@cohabbauru.com.br
mailto:cle-bersperi@cohabbauru.com.br


T R A N S I T O

Sobre duas rodas
Prefeitura quer instituir Dia do Ciclista para incentivar uso da bicicleta para 
transporte e lazer; projetos de ciclovia e ciclofaixa ainda engatinham

Fotos: Cristiano Paccola/O ECO

V ITOR GODINHO

A Prefeitura de Lençóis 
Paulista enviou à Câmara de 
Vereadores projeto de lei que 
cria o Dia do Ciclista. A data 
será usada para promover o 
uso da bicicleta para o lazer e 
o turismo, mas também como 
meio de transporte que pode- 
ria, inclusive, contribuir com a 
melhoria do trânsito. No en
tanto, os projetos de ciclovia 
e ciclofaixa -  necessários para 
uma boa convivência entre ve
ículos motorizados e bicicletas 
-  ainda engatinham na cidade. 
Pelo projeto, o Dia do Ciclista 
seria comemorado no último 
domingo de novembro.

Diretor de Planejamento 
e Urbanismo de Lençóis Pau
lista, Luiz Carlos Baptistella 
afirma que existem dois proje
tos de ciclofaixa para a cidade. 
Um localizado no Centro da 
cidade e outro ligando a área 
residencial ao Distrito Empre
sarial. "Nosso plano diretor 
prevê duas ciclofaixas em Len
çóis Paulista. Não posso falar 
exatamente os locais, porque 
ainda não sabemos se vamos 
manter os percursos originais 
por causa das mudanças de 
trânsito. Ainda estamos ava
liando a melhor maneira de 
fazer isso. Nos nossos planos 
está fazer uma ciclofaixa no 
Centro e outra no distrito, pa
ra facilitar o acesso das pessoas 
que trabalham naquele local", 
explicou Baptistella.

Para o diretor, a utilização 
da bicicleta como meio de 
transporte pode ajudar e deve, 
sem dúvida, ser incentivada,

Ciclista divide espaço no trânsito de Lençóis: cidade não está preparada para veículo alternativo

mas a iniciativa isolada não 
resolve o problema do trânsi
to. A justificativa, segundo ele, 
seria o perfil da cidade. "O 
uso da bicicleta como meio 
de transporte é mais efetivo 
em cidades que têm uma to
pografia mais plana que a 
nossa. Nós não podemos, por 
exemplo, colocar um  ciclofai- 
xa na Joaquim Gabriel, que 
ninguém vai usar esse cami
nho. Segundo estudos, a bici
cleta funciona bem desde que 
a pessoa não precise fazer um 
esforço muito grande para se 
locomover de um  local para 
outro", explicou.

O coordenador de cicloa- 
tivismo de Lençóis Paulista e 
presidente da Alca (Associação 
Lençoense de Cicloturismo de 
Aventura), Maurício Ferreira 
Diniz, o Magrão, afirmou que 
a cidade está bem quando se 
pensa na bicicleta voltada pa
ra o lazer, mas admitiu que o 
uso da bicicleta como meio 
de transporte ainda é difícil. 
"A cidade não está preparada 
para a pessoa que quer trocar 
o carro pela bicicleta. Não só 
pela questão viária (falta de 
ciclovias ligando os bairros 
ao Centro), mas também por 
falta de consciência de todos

que usam o trânsito. Tanto do 
ciclista que deve respeitar as 
leis de trânsito, como dos mo
toristas de carro que devem 
respeitar a presença do ciclista 
na via", opinou.

Magrão lembrou que, para 
o lazer, existem passeios que 
são organizados e a cidade 
tem grandes espaços públicos 
que propiciam boa utilização 
da bicicleta. O projeto do Par
que do Povo, por exemplo, 
prevê uma ciclovia que con
tornaria todo Jardim Itamara- 
ty num  primeiro estágio e de
pois contornaria todo Córrego 
da Prata.

l e g i s l a ç ã o

Contran obriga pôr placa refletiva em veículos
O Contran (Conselho Na

cional de Trânsito) publicou no 
Diário Oficial da União mais 
uma mudança na Resolução 
231, de 2007. A alteração torna 
obrigatório o uso de placas re- 
fletivas nos emplacamentos de 
veículos a partir do dia 1° de 
janeiro de 2012. A orientação 
vale para todo tipo de veículo 
com placas alfanuméricas.

Os veículos que tiverem a 
documentação transferida para 
outro município terão de re
fazer o emplacamento já con
forme as novas especificações. 
Quem fizer a transferência antes 
de 2012 não precisará refazer, 
agora, o emplacamento já con
forme as novas especificações.

Quem já tem um automóvel 
e não vai transferir de município 
também não tem que mudar as 
placas só para atender à novas 
especificações do Contran.

De acordo com o Denatran Placas refletivas serão exigidas a partir do ano que vem

(Departamento Nacional de 
Trânsito), a adoção das placas 
refletivas visa aumentar a segu
rança no trânsito. Isso porque 
em casos de visibilidade com
prometida, como em situações 
de chuva, neblina ou mesmo à 
noite, elas possibilitam a me
lhor visualização da distância 
do veículo em relação a outro.

Outra mudança a partir de 
2012 atinge motocicletas, trici
clos e motonetas. Para facilitar 
a identificação desses veículos, 
a placas terão tamanho atual 
de 13,6 centímetros de altura 
e 18,7 centímetros de compri
mento aumentado para 17 cen
tímetros de altura e 20 centíme
tros de comprimento. Assim, os 
caracteres passam a ter 5,3 cen
tímetros de altura (na placa an
tiga tem 4,2 centímetros). Nesse 
caso, a mudança de município 
também obriga a troca da placa 
com as novas dimensões.

P O L I C I A

Acidentes de trânsito fazem três vítimas
Dois acidentes de trân

sito em lados opostos da 
cidade fizeram três vítimas 
na manhã de ontem, em 
Lençóis Paulista. O primei
ro ocorreu por volta das 
7h30, na via marginal An- 
derson Foganholi, Jardim 
das Nações. Segundo o bo
letim de ocorrência da Polí
cia Militar, uma mulher fez 
uma conversão para uma 
estrada transversal à margi
nal, quando o Gol, com pla
cas de Barra Bonita, que ela 
conduzia foi atingido por 
um  Ford Cargo, com placas 
de Macatuba, que seguia 
sentido Estrutel-Senai.

O acidente causou feri
mentos na condutora e no 
passageiro, que foram aten
didos no pronto socorro m u
nicipal. As vítimas receberam 
atendimento médico e per
maneceram em observação. 
O motorista do Ford Cargo 
contou que tentou frear, mas
- por ser uma estrada de terra
- não conseguiu parar o ve
ículo. A condutora do Gol, 
segundo a Polícia Militar, 
estava muito nervosa e nada 
declarou sobre o acidente. O 
Gol sofreu danos de grande 
monta, o Ford Cargo de pe
quena monta.

O segundo acidente de

trânsito ocorreu às 8h20, 
na avenida Padre Salústio 
Rodrigues Machado, cru
zamento da rua Libero Ba- 
daró. A colisão envolveu 
um a Honda Biz e um  Ford 
Del Rey Belina. O condu
tor da Belina disse que fez 
conversão à esquerda para 
adentrar à avenida Padre 
Salústio, m omento em que 
um  veículo Hillux fazia 
conversão sentido contrá
rio, quando a m otoneta 
colidiu com a frente do Del 
Rey. A condutora da Honda 
Biz sofreu ferimentos leves, 
foi encaminhada ao pronto 
socorro municipal, onde

foi medicada e permaneceu 
em observação.

ASSALTO
Às 7h10 de ontem, uma 

manicure foi assaltada em sua 
própria casa no bairro João 
Paccola. Ela relatou à polícia 
que foi levar o filho à escola 
e, quando retornou, surpreen
deu um indivíduo no quintal 
de sua residência. O ladrão 
exigiu dinheiro e, assustada, 
a mulher entregou um note- 
book Philco e um telefone ce
lular. O ladrão saiu correndo, 
a vítima acionou a polícia que 
fez patrulhamento, mas não 
encontrou o autor do assalto.

Coluna semanal da Presidenta

Dilma Rousseff

Maria de Nazaré, doméstica de Ananindeua 
(PA) -  Gostaria que a senhora colocasse mais 
mamógrafos na rede pública de saúde no estado 
do Pará.

Presidenta Dilma -  Maiia, esta questão dos 
mamógrafos me preocupa muito, pois eles são fun
damentais paia os exames preventivos. Por isto, o 
Ministério da Saúde realizou, pela primeira vez, uma 
vistoria em todos os aparelhos de mamografia cre
denciados ao Sistema Único de Saúde. Esta foi uma 
das primeiras ações do Plano Nacional de Prevenção, 
Diagnóstico e Tratamento do Câncer de Colo de Útero 
e de Mama, que lançamos em março. A conclusão do 
levantamento foi a de que o número de mamógrafos 
é suficiente, mas eles estão concentrados nas capi
tais, têm baixa produtividade e muitos estão inope
rantes por falta de profissionais especializados. Já 
iniciamos parcerias com estados e municípios para 
recuperar os aparelhos parados por falta de manu
tenção e capacitar 25 mil técnicos em radiologia 
até 2015. Nos próximos quatro anos, ampliaremos 
a oferta do tratamento, com a implantação e atu
alização tecnológica dos serviços de confirmação 
diagnóstica, tratamento, quimioterapia e radiotera
pia. No Pará, o SUS conta com 38 mamógrafos, dos 
quais 15 estão em Belém. Por isso, vamos instalar 
novos mamógrafos nos municípios do interior, inclu
sive com unidades móveis, tanto terrestres quanto 
fluviais. O câncer tem cura e o diagnóstico precoce 
é fundamental.

★ ★ ★

Maria das Graças Lux Abrahão, 39 anos, advo
gada de Manaus (AM) -  Quero saber se a presi
denta se preocupa com o desmatamento da nossa 
Amazônia.

Presidenta Dilma -  Acho que todos os brasilei
ros que se preocupam com o bem-estar das atuais e 
das futuras gerações entendem que o desmatamento 
deve ser combatido. O Plano de Prevenção e Controle 
do Desmatamento na Amazônia Legal, envolvendo 
14 ministérios e a Presidência da República, está 
sendo implementado com rigor. As áreas mais vul
neráveis passaram a contar com ações da Operação 
Arco Verde, Terra Legal e do Mais Ambiente, para 
que as pessoas sigam tirando seu sustento dos recur
sos naturais, mas preservando a floresta. No Plano 
Agrícola, o Programa Agricultura de Baixo Carbono 
prevê R$ 3,15 bilhões para financiar projetos agrope
cuários, com juros reduzidos e prazos de pagamento 
diferenciados, que permitam compatibilizar a produ
ção agropecuária com o meio ambiente. Aprimoramos 
as chamadas linhas verdes do Pronaf, para que os 
agricultores familiares tenham melhores condições 
de financiamento para atividades agropecuárias sus
tentáveis. E no âmbito do Brasil sem Miséria criamos 
o Bolsa Verde, que vai transferir, a cada 3 meses, R$ 
300 para famílias extremamente pobres que vivem 
em florestas e reservas extrativistas e ajudam a pre
servá-las. Este conjunto de ações, Maria, vai permitir 
que continuemos reduzindo o desmatamento ilegal 
na Amazônia e, ao mesmo tempo, criando alternati
vas para o desenvolvimento sustentável da região.

★ ★ ★

Rômulo Gomes da Rocha, 36 anos, consultor 
de São Paulo (SP) -  Presidenta, qual é o plane
jamento ou o projeto para inclusão digital para 
a população que não pode usufruir devidamente 
de seus benefícios?

Presidenta Dilma -  Estamos adotando um con
junto de ações para aumentar a parcela da população 
brasileira com acesso à internet. Em junho, assina
mos termos de compromissos com as concessionárias 
de telefonia fixa, para o fornecimento de internet 
de alta velocidade a preço baixo. Em 90 dias, elas 
deverão oferecer conexões de 1 megabit por segundo 
por R$ 35,00. Esta é a velocidade mínima, mas va
mos evoluir para um patamar superior nos próximos 
anos. Em 98% dos municípios brasileiros já estão 
instalados 8 mil telecentros, espaços de acesso gra
tuito à internet, abertos a toda a população. E dare
mos sequência à implementação de programas como 
o Banda Larga nas Escolas e o Um Computador por 
Aluno, que também promovem a inclusão digital dos 
nossos jovens. Quero lembrar ainda, Rômulo, que no 
âmbito da política industrial estamos incentivando 
a produção de equipamentos como tablets e modens 
no Brasil. Já a partir de setembro começarão a ser 
vendidos os primeiros modelos fabricados no Brasil, 
com preços até 40% mais baixos do que os cobrados 
atualmente. Estamos combinando ações para ampliar 
o acesso gratuito com ações para reduzir o custo dos 
serviços de conexão e dos equipamentos. O objetivo 
é garantir que, até 2014, uma parcela majoritária 
das residências brasileiras esteja conectada à inter
net de alta velocidade, porque sabemos que este é 
um fator decisivo de inclusão dos cidadãos.

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço: oeco@jornaloeco.com.br. As perguntas serão encaminhadas e 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

mailto:oeco@jornaloeco.com.br


Prevendo público superior a 800 pessoas, organização do Melhores 2010 acerta os últimos detalhes

Cristiano Guirado

Faltam cinco dias para a cerimônia 
de premiação dos Melhores 2010 e os 
organizadores da festa trabalham nos 
últimos detalhes para proporcionar 
uma noite mágica ao entregar os tro
féus para os destaques da economia 
e sociedade de Lençóis Paulista. Às 
20h, o salão do CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) vai ser uma viagem no 
tempo e no espaço, trazendo a Itália 
para animar o ambiente festivo e de 
homenagens.

No que depender de O ECO, a noi
te de premiação dos Melhores 2010 
será inesquecível. Para isso, entre pro
fissionais do jornal e empresas con
tratadas para apoio técnico -  como 
cerimonial, iluminação, som, segu
rança, etc -, mais de 100 pessoas estão 
diretamente envolvidas na realização 
do evento.

Os convites já se esgotaram. Quem 
não garantiu lugar, aguarda na fila de 
espera. Depois de definida a quantida
de de pessoas que vão ao evento, os 
últimos dias foram dedicados à orga
nização do salão e definição de deta
lhes do cerimonial e da festa.

Segundo a diretora executiva do 
jornal O ECO, Marta Rocha, a festa é 
o desfecho de um trabalho que demo
ra vários meses. "A festa encerra um 
trabalho que começou em novembro 
do ano passado, com a realização da 
pesquisa, um procedimento sério e 
minucioso para que o prêmio Me
lhores do Ano seja a referência que é 
para a economia de Lençóis Paulista", 
explica. "A premiação é o momento 
mais importante desse ciclo. Por isso 
fazemos questão de uma festa com es
trutura tão grande, nossos convidados 
não mereceríam menos", continua.

"A festa é como a coroação de um 
vencedor na linha de chegada. Ele tra
balhou ao longo do ano para ser o mais 
lembrado e tem a chance de comemo
rar essa vitória em uma festa grande e 
bem organizada. E é nossa responsa
bilidade fazer com que a festa esteja 
ã altura dos nossos convidados", diz 
a diretora de relações institucionais 
do jornal O ECO, Conceição Giglioli 
Carpanezi. "Sabemos da importância 
econômica que tem o prêmio Melho
res do Ano. Nossos convidados são 
pessoas importantes, são os indicados 
pela comunidade como os destaques 
de seus segmentos. E nós, que traba
lhamos com comunicação, sabemos a 
importância e o peso que tem a opi
nião pública", finaliza.

Detalhes da
velhos conhecidos do público 
lençoense. A jornalista Ana Rita 
Camargo já ancorou várias edi
ções do evento e volta ao palco 
nesta edição. O radialista Carlos 
Alberto Diegolo, o Buião -  que 
tem passagem pela rádio Difu
sora e hoje trabalha em Matão 
-  será a novidade.

A decoração do salão do 
M arimbondo contará com ar
ranjos da Iracema Flores. A 
sonorização do ambiente é 
de responsabilidade da 3 Way 
Eventos. Já a cerimonialista Lí
via Coneglian vai auxiliar na 
condução da festa e da entrega 
dos troféus. (CG)



C O P A  O e c o
Cristiano Paccola/O ECO

Candidatos
a campeao
Nos pênaltis, Grêmio Cecap e Expressinho vencem e são os 
primeiros classificados para as semifinais da Copa O ECO

Manoel dos Santos Silva
Es p e c i a l  p a r a  O ECO

Grêmio Cecap e Expres
sinho são as duas primeiras 
equipes a se garantirem nas 
semifinais da Copa Imprensa 
de Futebol 2011 Jornal O ECO 
Troféu Manoel dos Santos Sil
va, o Manezinho. Em busca do 
tricampeonato, o Expressinho 
(ganhou os títulos em 2002 e 
2010) encarou o time de Bore- 
bi na manhã do domingo 14, 
no estádio Archangelo Brega,
0 Bregão. Borebi sonhava em 
erguer o caneco de tricampeão 
(ficou com a taça em 2007 e 
2008). Em partida disputada, 
com as duas equipes criando 
boas chances de gol, o placar 
final terminou no empate em
1 a 1. Fabinho abriu o placar 
para o Expressinho aos 28 mi-

nutos do primeiro tempo. Sta- 
lone empatou aos 5 minutos 
para Borebi.

Com o empate no tempo 
normal, a decisão foi para a 
cobrança de pênaltis. O  Ex- 
pressinho levou a melhor e 
venceu pelo placar de 3 a 1. 
Destaque para o goleiro Mu
rilo, do Expressinho, que de
fendeu duas penalidades. Nas 
semifinais que acontecem no 
domingo 28, o Expressinho 
enfrenta o vencedor do con
fronto entre CRAC (Clube 
Recreativo Atlético Contente) 
e Atitude, que decidem a vaga 
no domingo 21, às 8h30, tam
bém no Bregão.

Quem também se assegu
rou nas semifinais foi o Grêmio 
Cecap, que bateu - nos pênaltis 
- o Atlético Macatuba por 4 a 
3. No tempo normal, o jogo

terminou em 1 a 1. Nos 15 pri
meiros minutos de jogo, o Grê
mio Cecap dominou a partida. 
A melhor chance de gol foi do 
Atlético Macatuba, que criou 
e desperdiçou com o centroa
vante Evandro Zuntini. De cara 
a cara com o goleiro Rafael, do 
Grêmio Cecap, Evandro chu
tou por cima do gol. Faltando 
10 minutos para o término da 
primeira etapa, o Grêmio Ce- 
cap teve duas chances de abrir 
o placar - com Bibaia e Jariel. O 
primeiro tempo terminou sem 
abertura do marcador.

Na etapa final, o Grêmio 
Cecap veio com toda pressão 
para cima do time macatu- 
bense. Logo aos 50 segundos 
conferiu o primeiro gol. Em 
jogada rápida do ataque, Jariel 
invadiu a área e rolou para o 
atacante João Rafael concluir o

O meia Jariel, do Grêmio Cecap, autor do passe para o gol do atacante João Rafael

gol da equipe da Cecap. Após 
ter sofrido o gol, os jogadores 
do Atlético Macatuba acorda
ram em campo e endureceram 
a partida. O Atlético partiu pa
ra cima do Grêmio Cecap, que 
só se defendia. De tanto insis
tir, o Atlético conquistou o gol 
de empate aos 17 minutos. O 
centroavante Evandro Zuntini 
aproveitou o descuido da zaga 
do Grêmio Cecap. Aos 30 mi
nutos, o Atlético perdeu o late

ral direito Anderson por joga
da violenta. Com um jogador 
a mais em campo, o Grêmio 
Cecap conseguiu criar poucas 
oportunidades de gols e, nos 
últimos minutos de partida, 
levou um sufoco do adversá
rio. Final de jogo: Grêmio Ce- 
cap 1 x 1 Atlético Macatuba.

Com o empate, a decisão 
foi para os pênaltis e o Grêmio 
Cecap venceu por 4 a 3, garan
tindo vaga para as semifinais

da Copa. No jogo da semifinal, 
o Grêmio Cecap pega o vence
dor do duelo entre Areiopo- 
lense e Santa Luzia. A partida 
está marcada para domingo 
21, às 10h30, no Bregão.

A final da Copa O ECO, 
promovida pela Liga Lenço- 
ense de Futebol Amador em 
parceria com a Diretoria de 
Esportes e Recreação, acontece 
no domingo 4 de setembro, às 
10h, também no Bregão.

Divulgação

b a s q u e t e b o l

Equipe da Alba derrota 
Piracicaba no Paulistão

Jogando pelo Campeonato 
Paulista de Basquete, promo
vido pela Federação Paulista 
de Basquete, a equipe cadete 
da Alba/Lutepel/Grupo Lwart 
bateu o time de Piracicaba pe
lo placar de 71 a 41. A partida 
aconteceu no domingo 7, em 
Piracicaba. Jogaram e pontu
aram pela equipe de Lençóis, 
Gabriel, Marcelo, Anderson, 
Olavo (7), Mateus Calixto 
(4), Leonardo (6), Lucas (11), 
Pedro (10), João, Yan (16), 
Guilherme (1) e Mateusão 
(16). No sábado 20, às 15h,

no ginásio Antonio Lorenzet- 
ti Filho, o Tonicão, acontece a 
partida de volta.

SUB-21
No sábado 13, no Toni- 

cão, a equipe sub-21 da Alba/ 
Lutepel/Grupo Lwart bateu a 
representação de São Carlos 
pelo placar de 70 a 62, pelo 
returno da LBC (Liga Basque
tebol Centro-Oeste). Na pri
meira fase, a Alba tinha per
dido para São Carlos. Com 
a vitória, o time de Lençóis 
assume a liderança do grupo,

seguido de São Carlos, que 
ocupa a segunda colocação. 
No jogo do último sábado, 
jogaram e pontuaram pela 
Alba Gabriel, Marcelo, João 
(3), Olavo (11), Mateus Ca
lixto, Leonardo (9), Lucas 
(16), Pedro (2), Luís Rodolfo 
(5), Yan (4), Guilherme (2) e 
Mateusão (16).

Lance da partida em que a 
Alba venceu São Carlos no 

sábado, no Tonicão

a g u d o s c i c l i s m o

CAL/Bariri 
vence no Sub-20

Divulgaçao

O CAL/Baiiii embala, com duas vitónas seguidas

Os garotos da equipe 
do Cal/Bariri seguem for
tes na disputa do Campe
onato Paulista de Futebol 
- categoria sub-20. Em jogo 
realizado no sábado 13, a 
equipe foi até Pirajuí e ven
ceu a representação local 
por 2x0. Com esse resul
tado, a equipe -  que tem 
a maioria dos jogadores 
de Agudos -  acumula três 
vitórias seguidas ficando

muito bem posicionada na 
competição.

No jogo anterior, o Cal/ 
Bariri venceu de virada a 
equipe do Assisense pelo 
placar de 3x2, mesmo sain
do em desvantagem no pla
car por 2x0. O técnico Bara
ta aposta em mais uma vi
tória de sua equipe em jogo 
a ser realizado sábado 20, 
no estádio ecológico Achil- 
les Sormani, em Agudos.

Inscrições para buscar curupira seguem abertas
Seguem abertas as inscri

ções para o 2° Desafio Lençóis 
de Bike em Busca do Curupira. 
Para se inscrever, basta levar 
seis litros de leite longa vida na 
Diretoria de Esporte, que fica 
no ginásio de esportes Antonio 
Lorenzetti Filho, o Tonicão. O 
passeio acontece no próximo

domingo, dia 21 com percurso 
que vai entre Lençóis Paulista e 
Pratânia, explorando subidas e 
descidas da área rural que liga as 
duas cidades.

As vagas são limitadas a 
sessenta participantes. Os ci
clistas terão direito a camiseta, 
café da manhã, apoios na trilha,

frutas e água distribuídos em 
pontos estratégicos, almoço e 
transporte de volta. O percur
so é de 50 quilômetros e vai 
de Lençóis Paulista até o sítio 
Taquara Poca, em Pratânia. O 
evento faz parte do projeto Bi- 
ke Saúde, é uma realização da 
Prefeitura de Lençóis Paulista,

Prefeitura de Pratânia e da As
sociação Lençoense de Ciclotu- 
rismo de Aventura. A iniciativa 
tem o apoio da Lwart, Auto 
Posto Tigrão, Zilor, Pão e Op
ção, Cybelar, Supermercados 
Santa Catarina, OB Logística, 
Ventura FM, Milho Verde Sor- 
veteria e DeBike.

J O P L I N

Começa a segunda edição do jogos estudantis
Foi dada largada para a se

gunda edição do Joelp (Jogos 
Escolares de Lençóis Paulista). 
A abertura ocorreu ontem pela 
manhã, no CSEC, na presença 
de alunos e autoridades.

A competição deve mobili
zar cerca de 3 mil crianças en
tre 3 a 14 anos, já que o evento 
esportivo foi dividido em duas 
etapas para contemplar a educa
ção infantil.

Segundo o diretor de Edu
cação de Lençóis Paulista, Luiz 
Eduardo Conti, o objetivo do 
evento é estimular valores que 
vão além dos benefícios da prá
tica esportiva. “Assim, promo
vemos a integração e inserção 
no grupo, incentivamos a valo
rização e apreciação da cultura 
corporal, saúde e qualidade de 
vida, para que seja resgatado 
o prazer de participar de ativi
dades que favoreçam o contato

Cristiano Paccola/O ECO

Autoridades e estudantes prestigiaram a abertura dos jogos escolares, ontem no CSEC

com o outro e o respeito às dife
renças”, diz.

Os jogos acontecem no 
CSEC, Tonicão, Pista de Atletis-

mo e na quadra da escola Lina 
Bosi. A participação dos alunos 
da educação infantil e do 1° ao 3° 
ano do ensino fundamental será

concentrada nas próprias unida
des escolares. Para a educação 
infantil, o evento foi estruturado 
com brincadeiras e gincanas.
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Fone/fax:
(14) 3264-3738

Av. Brasil, 882 
Lençóis Paulista

Máxima Qualidade
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(14) 3264-3707
9116-9545

R; Cândido Alvim  
de Paula, 311 

Jd. Ubirama 
Lençóis Paulista
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I Loja 1: Avenida Brasil,583-Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

I Loja 2: Rod. Osny Matheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

Na Lanchonete Quero Mais, na Cia. da 
Esfiha e na Pizzaria Pramio, a moçada 
mostra toda sua beleza e simpatia.
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